



LET'S GO Educational Programmes

1-2 Rhodium Point, Spindle Close, Hawkinge, Folkestone, Kent CT18 7TQ

Ref: UK26.SORT

Estimado alumno/a:

Hemos recibido tu **Formulario de Preinscripción Gratuita** en los cursos de verano en Inglaterra LET'S GO 2026 y por ello antes de nada te agradecemos la confianza depositada en los mismos.

Entre todos los Formularios de Preinscripción Gratuita de alumnos/as de 13 a 19 años de edad que no necesiten visado para viajar a Inglaterra, recibidos hasta el miércoles 21 de octubre de 2026 sortearemos **un curso de verano en Inglaterra LET'S GO de 21 días de duración con una tarifa súper reducida** (ver las normas del sorteo en www.letsgotoengland.com/normas/). Así pues, el Formulario de Preinscripción Gratuita que alguno de sus 3 números de sorteo se aproxime más, por arriba o por abajo, al número premiado en el sorteo de la ONCE (www.once.es) que se celebrará el **viernes 23 de octubre de 2026** le corresponderá el citado curso de verano LET'S GO con la **tarifa súper reducida** indicada anteriormente.

Por otro lado, si conoces a algún alumno/a que también esté interesado/a en cumplimentar el Formulario de Preinscripción Gratuita de los cursos de verano LET'S GO es muy importante que no se olvide de anotar **tu nombre y apellidos** en la **casilla "Referencias"** y si participas en **redes sociales, foros de Internet, blogs**, etc. también es muy importante que les indiques que si alguien está interesado en cumplimentar dicho Formulario de Preinscripción Gratuita sobre todo que no se olvide de anotar tu nombre y apellidos en la citada casilla "Referencias".

En agradecimiento por tu colaboración, cada vez que recibamos un **Formulario de Preinscripción Gratuita** de algún alumno/a que nunca anteriormente haya participado en los cursos de verano LET'S GO que nos indique tu nombre y apellidos en la casilla "Referencias" te corresponderá un **duplicado de los 3 números de sorteo** que haya elegido el alumno/a y de esta manera si dicho alumno/a resulta premiado en el citado sorteo y le corresponde un curso de verano LET'S GO con una tarifa súper reducida, **a ti también te corresponderá otro curso de verano LET'S GO con una tarifa súper reducida como la suya**. Periódicamente te enviaremos por correo postal el listado de los duplicados de los números de sorteo que te vayan correspondiendo.

Asimismo, cada vez que un alumno/a que participe por primera vez en los cursos de verano en Inglaterra LET'S GO nos indique que ha visto un minipóster con tu nombre y apellidos escritos en el mismo o bien que indique tu nombre y apellidos en la casilla "Referencias" de su **Solicitud de Inscripción** te corresponderá **UNA ESTRELLA**. Las ESTRELLAS que recibas tendrán validez durante tres años y así las podrás guardar de un año para otro en tu PASAPORTE A INGLATERRA LET'S GO (www.letsgotoengland.com).

Tan pronto consigas reunir un total de **16 ESTRELLAS** también te corresponderá **UN CURSO DE VERANO EN INGLATERRA LET'S GO DE 21 DÍAS DE DURACION CON UNA TARIFA SÚPER REDUCIDA**, ya sea para ti mismo o bien para un alumno de 13 a 19 años de edad designado por ti, que nunca anteriormente haya participado en los cursos de verano LET'S GO y que no necesite visado para poder viajar a Inglaterra. Dicho curso de verano con una tarifa súper reducida incluirá todos los servicios

indicados en la pág. 16 del catálogo LET'S GO (www.letsgotoengland.com), apdo. **2. ¿Qué incluye el importe del curso de verano LET'S GO?** y no incluirá los servicios indicados en el apdo. **3. ¿Qué no está incluido en el importe del curso de verano LET'S GO?**. Es una oportunidad que realmente vale la pena aprovechar pues significa un importante ahorro económico.

Ya nada más. Si tienes alguna duda o quieres hacernos cualquier pregunta de todo lo anterior, por favor envíanos un e-mail a info@letsgotoengland.com o bien llámanos al **teléfono 91 269 03 52** (de 10 a 20 h., de lunes a viernes) y estaremos encantados de informarte con todo detalle.

Gracias por tu atención y recibe un afectuoso saludo.



LET'S GO Educational Programmes